



La dépression  
à plusieurs  
visages

Wafa Lambalot

## La dépression : parlons-en

Toutes les personnes en dépression n'ont pas les mêmes symptômes. Chez certaines, le manque d'énergie et d'entrain domine, chez d'autres c'est l'agitation interne. La sévérité de la dépression varie et peut aller jusqu'à l'incapacité totale de gérer les tâches quotidiennes.



LE GOUVERNEMENT  
DU GRAND-DUCHÉ DE LUXEMBOURG  
Ministère de la Santé

Direction de la santé



D'LIGUE  
INFORMATION & PRÉVENTION

prévention  
dépression

[www.prevention-depression.lu](http://www.prevention-depression.lu)